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O Vereador que o presente subscreve vem, com o devido respeito e acatamento, Requerer 
de V. Exa., após anuência do Plenário, o envio de expediente ao Chefe do Poder Executivo 
Municipal, solicitando do mesmo, um estudo objetivando a implantação de uma Unidade de 

Banco de Sangue no Município (Hemocentro).  

 
 
 

N. Termos, 
Pede Deferimento. 
 
 
 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE INHUMAS, AOS 28 DIAS DO 
MÊS DE MARÇO DE 2023. 

 
 
 
 

                                                                                                                Alessandro Valim 
                                                                                                                 Vereador/PSD 
 
 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 
 

Um Banco de Sangue desempenha um papel importante para o bom desenvolvimento do 
Sistema de Saúde da cidade, pois ele é responsável pela captação, coleta, processamento, 
armazenamento e distribuição do sangue dos doadores. Com uma Unidade de Banco de Sangue, 
os doadores não precisarão se deslocar da cidade para realizar a doação, sem maiores transtornos, 
tendo maior disponibilidade de tempo, além de incentivar novos doadores, despertando a 
solidariedade. 

Com um Banco de Sangue na cidade, certamente será evitada sua falta, vez que com a 
facilidade desta ação, muitas pessoas se disponibilizarão em serem doadores salvando muitas 
vidas. 
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O autor. 


